

---

Subject: Soll ich oder nicht?

Posted by [Gast](#) on Sat, 16 Jul 2011 16:47:04 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hi Leute,

ich grübele ständig hin und her, ob ich den Schritt zu einer Ht wagen soll oder nicht. Mir geht es um eine Verdichtung in den Zonen 1-3. Der Haarausfall stört mich schon sehr, das Einzige was mir Sorgen bereitet ist, dass ich 1500 Grafts zum verdichten einsetze und dabei aber 1000 Grafts von meinem Ursprungshaar verloren gehen. Momentan trage ich die Haare hoch, das sieht man die lichten Stellen noch viel mehr...

Mein Ziel ist es, eine ordentliche Dichte im Frontbereich wieder hinzukriegen und die Haare nach oben tragen zu können.

Hier ein Bild, ich nehme Fin. Was denkt ihr?

Als Ärzte würden nur Azar und Keser in Frage kommen.

Gruß

---

#### File Attachments

1) [Agal.jpg](#), downloaded 946 times

---

